
Beantwortungen von Anfragen und Anregungen aus der 14. Sitzung des 

Ortsrates Kalkriese vom 07.11.2019 
 

 

 

Top 10: Anfragen und Anregungen 

 

ORM Krause spricht die schlechten Verhältnisse der Seitenräume auf der-Alten Heerstraße- 

an. Er bittet um Ausbesserung. 

 

Antwort aus dem Fachbereich 4-Betriebshof 

Die Seitenräume wurden zwischenzeitlich instandgesetzt. 

Da dieser aber immer als Teil der Fahrbahn genutzt wird, kommt es auch weiterhin zu 

Schäden an den Seitenräumen. 

 

 

 

Top 10:    Anfragen und Anregungen 

 

ORM Menkhaus teilt mit, dass an der Straße- Krumme Heide-, Höhe Menkhaus, einige 

Poller ergänzt werden müssen. 

 

Antwort aus dem Fachbereich 4-Betriebshof: 

Die Poller werden kurzfristig erneuert. 

 

 

 

Top 10:    Anfragen und Anregungen  

 

ORM Pösse spricht an, dass am-Bussardweg- in Höhe der Trafostation erhebliche Risse  

auf der Fahrbahn vorhanden sind.  

Er bittet um Abhilfe. 

Ferner trägt er vor, dass an der Wanderhütte -In den Dieven- seit längerem die 

Kupferdachrinne nicht mehr vorhanden ist. 

 

Antwort aus dem Fachbereich 4-Betriebshof: 

Die Risse am Bussardweg werden 2020 mit dem Blowpatcher verschlossen. Dieses Gerät 

stand der Stadt 2019 nicht zur Verfügung, so daß sich die Reparatur verzögert hat. 

Die Kupferdachrinne,wird wenn nötig von der Tiefbteilung(zuständig für die  

Bushaltestellen im Bereich der Stadt Bramsche) ersetzt. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Top 10: Anfragen und Anregungen 

 

 

ORM Katrin Pösse fragt an, ob neue Baugrundstücke in Kalkriese ausgewiesen werden. 

 

OBM Bei der Kellen antwortet hierzu, dass nach Rücksprache mit der Verwaltung zurzeit 

keine konkreten Vorschläge vorliegen. 

 

Nach kurzer Diskussion stellt OBM Bei der Kellen den Antrag, dass seitens der Verwaltung 

konkrete Vorschläge bezüglich neuer Grundstücke in Kalkreise, dem Orstrat zur nächsten 

Sitzung mitgeteilt werden sollen. 

 

Abstimmungsergebnis: 9 Stimmen dafür 

                                      0 Stimmen dagegen 

                                      0 Enthaltungen 

 

 

Antwort aus dem Fachbereich 4 

Konkrete Vorschläge liegen noch nicht vor. 

 

 

 

 


